

**BIMBINGAN ROHANI BERBASIS PENDEKATAN
HUMANISTIK GUNA MENGEMBANGKAN
RELIGIUSITAS ANAK JALANAN MELALUI MAJLIS
DZIKIR AL KHIDMAH DI DESA KRAGAN REMBANG**



SKRIPSI
Diajukan Untuk Memenuhi Salah Satu Syarat Penyelesaian
Tugas Akhir
Bidang Bimbingan Konseling Islam (BKI)

Oleh:
Salma Nabila
NIM : 2040110039

INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS DAKWAH DAN KOMUNIKASI ISLAM
PROGRAM STUDI BIMBINGAN KONSELING ISLAM
TAHUN 2024



KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS DAKWAH DAN KOMUNIKASI ISLAM

Jalan Conge Ngembalrejo Kotak Pos 51 Kudus 59322 Telepon (0291) 438818 Faksimile 441613
Email : akademik@iainkudus.ac.id; Website : www.iainkudus.ac.id



PERSETUJUAN PEMBIMBING

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa Laporan saudara :

Nama : SALMA NABILA
NIM : 2040110039
Fakultas : Dakwah dan Komunikasi Islam
Program Studi : Bimbingan Konseling Islam
Judul : Bimbingan Rohani Berbasis Pendekatan Humanistik Guna Mengembangkan Religiusitas Anak Jalanan Melalui Majelis Dzikir Al Khidmah di Desa Kragan Rembang

benar-benar telah melalui proses pembimbingan dengan pembimbing sejak 12 Desember 2023 sampai dengan 06 Februari 2024 dan disetujui untuk dapat dilanjutkan ke proses munaqosyah.

Kudus, 19 Februari 2024



Dr. Fatma Laili Khoirun Nida', S.Ag., M.Si.
NIP. 197701252009122001



PENGESAHAN MUNAQOSYAH

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa skripsi saudara :

Nama/NIM : Salma Nabila/ 2040110039
 Fakultas/Prodi : Dakwah dan Komunikasi Islam/ Bimbingan Konseling Islam
 Judul : **Bimbingan Rohani Berbasis Pendekatan Humanistik Guna Mengembangkan Religiusitas Anak Jalanan Melalui Majelis Dzikir Ala Khidmah Di Desa Kragan Rembang**

Telah diujikan pada **22 Maret 2024** dan dinyatakan **LULUS** dalam Ujian Majelis Munaqosah Skripsi, sehingga dapat dilakukan Yudisium Sarjana.

NAMA	TANGGAL	TANDA TANGAN
<u>Hj. Farida, M.Si.</u> NIP. 197901072003122001 Penguji I	28 / 2024 / 03	
<u>Faricha Andriani, M.Psi.</u> NIP. 198807082019032012 Penguji II	28 / 2024 / 03	
<u>Ahmad Nafi', M.Pd</u> NIP. 198809292020121009 Sekretaris Sidang	27 / 2024 / 03	
<u>Dr. Fatma Laili Khoirun Nida', S.Ag., M.Si.</u> NIP. 197701252009122001 Dosen Pembimbing I	20 / 2024 / 03	
<u>Dr. Hj. Siti Malaiha Dewi, S.Sos., M.Si., CIQaR</u> NIP. 197706262005012005 Dekan Fakultas Dakwah dan Komunikasi Islam	28 / 2024 / 03	



PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Dengan penuh kejujuran dan tanggung jawab, saya **Salma Nabila**, NIM **2040110039** menyatakan dengan sesungguhnya bahwa skripsi ini:

1. Seluruhnya merupakan karya saya sendiri dan belum pernah diterbitkan dalam bentuk dan untuk keperluan apapun; dan
2. Tidak berisi material yang pernah ditulis orang lain kecuali informasi yang terdapat dalam referensi yang dijadikan rujukan dalam penelitian skripsi ini.

Kudus, 19 Februari 2024

Yang Menyatakan,



Salma Nabila

2040110039

MOTTO

Tekene wong kang biso Tekan yoiku Tekun



PERSEMBAHAN

Alhamduliillahi Robbil 'Alamin.

Puji syukur Alhamdulillah dengan segala kerendahan hati atas segala nikmat dan limpahan rahmat-Mu yang senantiasa menghiasi kehidupan dan lantunan sholawat serta salam senantiasa tercurahkan kepada baginda Nabi Agung Muhammad SAW sang teladan kehidupan bagi umatnya. Ungkapan rasa syukur yang melimpah atas karunia-MU peneliti dapat menyelesaikan skripsi ini dan semoga dapat memberikan manfaat untuk semua pihak. Skripsi ini peneliti persembahkan dengan segenap cinta dan do'a kepada:

1. Sumber semangat dan kesayangan peneliti, yaitu orang tua peneliti Bapak Karmadi dan Ibu Sumarni, yang selalu memberikan perhatian, cinta, kasih sayang dan selalu mendo'akan peneliti dalam setiap langkah yang peneliti ambil, hingga akhirnya peneliti dapat berhasil sampai pada titik ini. Terima kasih atas segala pengorbanan, dukungan semangat, motivasi, nasehat dan pelajaran hidup yang telah kalian berikan yang tidak akan peneliti peroleh dari pendidikan formal.
2. Dr. Fatma Laili Khoirun Nida', S.Ag., M.Si., selaku Dosen Pembimbing yang telah bersedia meluangkan waktu, tenaga dan pikirannya untuk memberikan arahan dan bimbingan selama proses penyusunan skripsi.
3. Skripsi ini merupakan persembahan istimewa untuk calon suamiku Moch. Saiful Farouq. Terima kasih atas dukungan, kebaikan, perhatian, dan kebijaksanaan. Kamu adalah sosok terbaik yang tidak bisa tetap acuh pada masalah orang-orang yang membutuhkan bantuan. Terima kasih karena hadirmu telah mengajarkanku bagaimana hidup jujur, sederhana tapi bahagia.
4. Ketua Majelis Dzikir Al Khidmah beserta para sesepuh dan masayikh yang telah bersedia di repoti serta pemberian ruang dan arahan kepada peneliti.
5. Kepada Komunitas Ukhsafi Cople Community yang sudah membantu memperlancar proses penelitian.

Terima kasih atas segala bantuan, dukungan dan viii semangat yang telah kalian berikan, semoga selalu diberikan kemudahan dalam menjalankan hal apapun. Terima kasih yang sebesar-besarnya untuk semuanya, akhir kata peneliti persembahkan skripsi ini kepada orang-orang yang peneliti sayangi. Semoga skripsi ini dapat berguna dan bermanfaat untuk kemajuan ilmu pengetahuan di masa yang akan datang. Amin.

PEDOMAN TRANSLITERASI ARAB-LATIN

Konsonan Tunggal						Vokal	
ب	B/b	ش	Sy/sy	ل	L/l	ا	tanpa tanda
ت	T/t	ص	Ṣ/ṣ	م	M/m	اَ..	A/a
ث	Ṣṣ	ض	Ḍ/ḍ	ن	N/n	اِ..	I/i
ج	J/j	ط	T/ṭ	و	W/w	اُ..	U/u
ح	H/h	ظ	Z/z	ه	H/h	Madd	
خ	KH/kh	ع awal	'A/'a	ء akhir	A/'a'	بَا	Bā
د	D/d	ع akhir	A/'a'	ء awal	A/a	بِي	Bī
ذ	Ẓ/ẓ	غ	G/g	ي		بُو	Bū
ر	R/r	ف	F/f	Tasydīd		Yā' nisbah	
ز	Z/z	ق	Q/q	أَب	abb	فَلَکِي	Falakiy
س	S/s	ك	K/k	رَب	rabb	عَالَمِي	'alamiy
'Ain/Hamzah di Belakang		'Ain/Hamzah di-waqf		اَلْ		Vokal Rangkap	
قَرَع	qara'a	الْفُرُوعُ	al-furū'	الْقَمَرُ	al-qamar	عَيْرِي	Gairī
قَرَأ	qara'a	الْقَضَاءُ	al-qada'	الشَّمْسُ	al-syams	شَيْئُ	syai'un
Kata Majmuk dirangkai				Kata Majmuk dipisah		Tā' Marbūṭah	
جَمَالُ الدِّينِ	Jamāluddīn	جَمَالُ الدِّينِ		Jamāl al-Dīn		سَاعَةٌ	sā'ah

KATA PENGANTAR

Alhamdulillah „ala ni“matillah, peneliti panjatkan puji syukur kehadirat Allah SWT atas pertolongan dan petunjuk-Nya sehingga peneliti dapat menyelesaikan tugas akhir pembuatan skripsi, dalam rangka memenuhi salah satu syarat menyelesaikan Studi Program Strata 1 (S1) Fakultas Dakwah Dan Komunikasi Islam Program Studi Bimbingan Konseling Islam IAIN Kudus yang berjudul “Bimbingan Rohani Berbasis Pendekatan Humanistik Guna Mengembangkan Religiusitas Anak Jalanan Melalui Majelis Dzikir Al Khidmah Di Desa Kragan Rembang Tahun Ajaran 2023/2024”. Sholawat serta salam semoga selalu tercurah ke pangkuan Sayyidil Anbiya i wa Imamil Mursalin yaitu Nabi Muhammad SAW, semoga di Yaumul Qiyamah nanti kita semua mendapatkan Syafaatnya. *Amiin Ya Robbal Alamiin...*

Dalam penyusunan skripsi ini, peneliti tidak mungkin berhasil tanpa adanya dukungan dan saran-saran dari berbagai pihak, sehingga penyusunan skripsi ini dapat terealisasikan, maka dari itu peneliti mengucapkan terima kasih dan penghargaan yang setinggi-tingginya kepada:

1. Prof. Dr. H. Abdurrahman Kasdi, Lc., M. Si., selaku Rektor IAIN Kudus yang telah memberikan izin penelitian sehingga skripsi ini dapat peneliti selesaikan.
2. Dr. Siti Malaiha Dewi, S.Sos., M.Si., selaku Dekan Fakultas tarbiyah IAIN Kudus yang telah memberikan bimbingan dan persetujuan tentang penelitian skripsi ini.
3. Dr. Fatma Laili Khoirun Nida’, S.Ag., M.Si., selaku Dosen Pembimbing yang telah bersedia meluangkan waktu, tenaga dan pikirannya untuk memberikan arahan dan bimbingan selama proses penyusunan skripsi.
4. Segenap ketua majelis beserta masayikh dan jama’ah Majelis Dzikir Al Khidmah Kragan yang telah bersedia memberikan informasi dan dukungannya, sehingga skripsi ini dapat terselesaikan.
5. Seluruh staf civitas akademik yang telah memberikan pelayanan dan pengarahan selama kuliah di IAIN Kudus.
6. Seluruh teman-teman seperjuangan BKI-B angkatan 2020 yang sudah menjadi pelengkap, pemanis, serta pewarna kehidupan selama di bangku perkuliahan. Terima kasih telah mengajarkan peneliti tentang arti dari sebuah kesabaran, kekeluargaan dan persahabatan sampai sekarang ini.
7. Kepada semua pihak yang telah membantu dan memberikan dukungan dalam penyusunan skripsi ini yang tidak bisa peneliti sebutkan satu persatu.

Atas bantuan tersebut sangat besar artinya bagi peneliti, maka tidak ada yang dapat disampaikan kecuali ucapan terima kasih dan semoga Allah SWT membalas dengan berlipat ganda semua amal baiknya. Peneliti menyadari bahwa skripsi ini masih jauh dari kata sempurna, akan tetapi peneliti berharap semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi peneliti serta pembaca pada umumnya.

Kudus, Februari 2024
Peneliti,

Salma Nabila
NIM: 2040110039

